
２学期終業式 校長式辞 

長い２学期が終わろうとしています、灼熱の夏から寒い冬へと季節が移り変わっていく

中で、皆さんの大きな成長を私は感じました。８月の地区陸上、９月の地区新人大会、１

０月の文化祭、１１月の合唱交流会、それぞれのコンクール等での入賞と、沢山の場面で

みなさんの活躍を見ることができて本当に幸せでした。 

さて、始業式でお話しした「得意なこと」は見つかりましたか？お互いに褒める場面は

多くなりましたか？見つかった！できた！という人もそうではなかった人もいると思いま

すが、月日が経つのは早いもので、そうしているうちに大人になってしまいます。「早く

読まないと大人になっちゃう…」とは、昔の本のCMですが、今、行動しないと大人になっ

てしまいます。 

小さい子供を育てている保護者に「どんなお子さんに育ってほしいですか？」と聞くと

多くの親から「自由に伸び伸び」あるいはそれに類する答えが返ってきます。しかしその

ためには相当な実力が必要になります。人間が自由であるためには実力が必要であり、実

力があればあるほど自由の高まる世界もあるのです。実力の定義は多彩で、学力や体力だ

けではありません。コミュニケーション能力や話し方、運でさえも実力のうちかもしれま

せん。実力、実力とうるさいようですが、何も大谷翔平選手のようになりなさいとは求め

ていません。私の感覚では、コンビニやスーパー、ファミレスなどに行って、自分に必要

な物を買ったり、日常の買い物をしたりすることができるとか、普段の生活でにこやかに

過ごすことができるとか…それくらいです。（このことが簡単なことかどうかは置いてお

きます） 

先週の土曜日、２０代の教え子２人と中学校卒業後、初めてゆっくりと話しました。２

人ともそれぞれ仕事を持った社会人です。久しぶりに会った２人に共通していたことは、

自分がやりたいこと、やるべきことが明確で、それぞれの目は中学生時代にも増してキラ

キラと輝いていました。久しぶりに会った彼らは、自分の可能性と、それに矛盾しない努

力という実力を身に着けていました。彼らは相当に自由でした。その姿に感動した私は、

その秘訣を聞いたところ、２人とも中学生時代に、わかってもわからなくても、人の話を

聞いていたことだと思うと話していました。（私に厳しく注意されたことも覚えていまし 
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【学校教育目標】 

心身を鍛え、粘り強くやり抜く人 

思いやりにあふれ、情操豊かな人 

志をもち、主体的に学ぶ人 

郷土を愛し、復興・発展を支える人 

 
 

 

 

 

本日をもちまして約４か月間の２学期が終了しました。 

この校報をご覧いただいている全ての方々からの支援が、本校生徒が様々

な行事で活躍し、成長する大きな力となりました。改めて感謝を申し上げる

と共に冬休み中、そして３学期以降も引き続きご協力をお願いしたいと思い

ます。これまでのご協力ありがとうございました。そして皆様よいお年を。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

希望・努力・理想 



た）中学生の時は、よくわからなくても、高校生でなるほど！と思うことがあったこと、大

学生や社会に出てからそうだったのか！と分かることが沢山あったとも話していました。中

学生時代の勉強や経験の蓄積が、彼らの実力の土台となっていたということなのでしょう。

吸収しようとする限り実力は向上していくと言っても良いかもしれません。皆さんにも、中

学生のうちに土台をしっかりと築き、将来は自分なりの実力という翼を身に着け、自由に生

きていって欲しいのです。もし、自分の実力や得意なことってなんだ？と悩んでいる人は親

や友達、先生に相談してみてください。私は、宇部中に居る全員に相当な実力の種があると

思っています。今年度、２度目の長期休みが来ます。この時間をどのように使うかは皆さん

しだいです。冬休みは、命を大切にし、健康に気を付けた上で自分の可能性を広げ、実力を

高める時間にしてください。信じています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         文化面でも運動面でも宇部中生の活躍が光っています。 

 

 第41回 全国中学生人権作文コンテスト岩手県大会 

県北地区 優秀賞  

       ３年 中野 愛子 

        「お互いが認め合える社会を」 

 

 第35回 久慈市中学生インドアソフトテニス大会 

２年生男子の部 第３位  伊藤魁治 海邊有惺 ペア 
 

 

 

 １２月２日（土）に久慈グランドホテルにて今年度の久慈市

ＰＴＡ連合会の研究大会と交流会が開かれ、本校からはＰＴＡ会

長の嶋守 真理様、３学年会長の髙畑 利佳子様と事務局長が参

加しました。研究発表では本校で実施したネット利用のアンケー

トをもとに、三崎中学校の奥副校長先生が研究発表をされました

。学んだことを今後のＰＴＡ活動に生かします。 

 

文具（接着剤、のり）の寄贈をしていただきました。 

ステッドラー日本株式会社（ドイツの文具メーカー）より、本県の小・中学校

等における授業や教育活動に活用いただきたいとして、接着剤とのりをそれぞれ

１人２つずつ寄贈されました。（右の写真のセットが２つになります） 

本日生徒に持参させました。ご家庭でもご活用ください。 

 

 

 

本校は令和５年１２月２９日（金）から令和６年

１月３日（水）の期間、閉庁させていただきます。

閉庁期間は職員が出勤しておりませんので、緊急時

は副校長 岩﨑（090-5189-0597）にご連絡いただき

ますようお願い申し上げます。 

                    （薬物乱用防止教室の様子が新聞掲載されました） 


